



13 de octubre de 2007

La CHS recibe a la OSCE para explicarle su gestión del agua y las actuaciones para resistir la fuerte sequía

La organización internacional, quiere conocer de cerca la gestión española del agua, que es un ejemplo para toda Europa

El Presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura (CHS), José Salvador Fuentes Zorita, recibirá a la delegación de la Organización para la Seguridad y la Cooperación en Europa (OSCE), para exponer los procedimientos de gestión del agua que lleva a cabo el organismo de cuenca, así como las técnicas utilizadas para ello.

El Ministerio de Medio Ambiente (MMA) y el Ministerio de Asuntos Exteriores y Cooperación (MAEC), están organizado la visita de la delegación de la OSCE, enmarcada en un acuerdo de intercambio técnico y que está proyectada para mediados de noviembre. La visita, que contará con la participación de diez técnicos aproximadamente, se centrará en los temas de seguridad en las presas y gestión de la sequía, entre otras cuestiones. En la agenda, figuran visitas al Azud de Ojós, al embalse de La Predrera, al Sifón de Orihuela así como a los embalses e impulsiones y zona regable del trasvase Tajo Segura.

España ostenta la Presidencia de la OSCE durante este año, por ello, para la llamada dimensión ambiental y económica, se ha escogido el tema “Desafíos cruciales para proteger el medioambiente y asegurar el desarrollo sostenible, en el ámbito de la OSCE: degradación y contaminación de suelos, y gestión del agua”, temas que son de gran relevancia en España.

El hecho de ostentar la Presidencia supone para España el desarrollo de distintas actividades y proyectos de seguimiento de los temas propuestos. Dentro de esas actividades, se contempla un conjunto de “visitas de estudio” de carácter práctico para técnicos de algunos países del ámbito de la OSCE (principalmente Asia Central y el Cáucaso) a España, con el fin de aprender “in situ” metodologías relacionadas con los temas escogidos, en los que España tiene gran experiencia.

La OSCE es la mayor organización del mundo dedicada a temas de seguridad, cubriendo un área muy extensa, desde Vancouver hasta Vladivostok. En ella participan cincuenta y seis países (incluyendo la Federación Rusa y todos los países de la Unión Europea), Asia Central y América del Norte. Su labor diaria se centra en tres bloques temáticos principales, conocidos como Dimensiones: la Político-Militar, la Económica y Medioambiental y por último, la llamada Dimensión Humana, que trata de la Defensa de los Derechos Humanos. Es la única organización internacional, además de la ONU, donde participan EEUU y Rusia para debatir cuestiones de seguridad y desarme, de ahí su gran importancia.